

# Begleitung in der letzten Lebensphase



Wenn Menschen den letzten Abschnitt ihres Lebens erreichen, ist das Abschiednehmen für die ganze Familie eine Zeit, die von unterschiedlichen Gefühlen und vielen Fragen bestimmt wird. Diese Phase ist häufig auch von Angst vor dem Tod geprägt und der Frage, wie die Angehörigen die letzten gemeinsamen Wochen, Tage und Stunden mit dem sterbenden Menschen gestalten möchten. Die Hilfe von Diensten, die mit der Begleitung von Sterbenden Erfahrung haben, kann dabei eine wichtige Stütze sein.

- [Hilfe in der letzten Lebensphase](#)
- [Hospizhelferinnen und Hospizhelfer](#)
- [Beistand bei Trauer](#)